

El MELGA fue el único museo gallego en un congreso internacional en Castellón - La Voz de Carballo - 12/11/2019

El MELGA fue el único museo gallego en un congreso internacional en Castellón

CARBALLO / LA VOZ

El Museo Etnolúdico de Galicia (MELGA), con sede en Ponteceso, y su director así como presidente de la Fundación, Ricardo Pérez y Verdes, fue el único representante gallego presente en el congreso internacional titulado *Los juegos en la Historia. La diversidad lúdica en la escuela y el tiempo libre* que se celebró el pasado fin de semana en Castellón.

Participaron más de 40 ponentes de las comunidades valenciana, navarra, gallega, aragonesa, balear y catalana, así como de la India, Etiopía, Brasil, Italia, Rusia, Portugal y Francia.

Pérez y Verdes, único ponente llegado de Galicia, habló sobre *Los juegos de tablero en la antigüedad preclásica: sus causas y sus reglas*. Además presentó un vídeo del museo de Ponteceso y del entorno.

Habló otro gallego, Apolinar Varela Graña, pero en este caso en representación de la Universidad de Navarra, donde imparte docencia. Varela Graña llevó

una ponencia muy bergantiñana, ya que su intervención versó sobre *El juego popular en las clases de Educación Física en un municipio de la Costa da Morte, en Bergantiños*.

Además de la parte teórica, que se desarrolló en la Facultad de Ciencias Humanas y Sociales de la Universidad Jaime I del Campus de Castellón, el domingo hubo una jornada práctica que tuvo lugar en la población de San Mateu.

Ricardo Pérez y Verdes comentó que había aprovechado su participación en el congreso para conversar con el presidente de la Asociación Europea de Juegos y Deportes Tradicionales, el catalán Pere Lavega, para tratar sobre la próxima reunión de invierno del consejo de administración que se celebrará en el MELGA de Ponteceso entre los meses de febrero y marzo del año 2021. La fecha aún está sin confirmar. Lo que sí parece seguro es que la Diputación y el Concello apoyan y patrocinan el encuentro.